
La rentrée des classes. Autrefois. Aujourd'hui.

Numéro d'inventaire : 1979.33863.1

Auteur(s) : Henri Meyer

Type de document : image imprimée

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1892

Collection : Petit Journal. Supplément illustré.

Description : gravure de presse en couleurs feuille de journal découpée longue pliure longitudinale article joint au dos de la feuille mention manuscrite dimensions de la feuille : 310 x 453

Mesures : hauteur : 255 mm ; largeur : 372 mm

Notes : Scènes représentant à g. des parents faisant entrer de force leurs garçons dans le lycée, à dr. des lycéens, proviseurs et parents buvant du champagne pour fêter le 1er jour de la rentrée scolaire. "[le ministre de l'instruction publique] a voulu que le premier jour de l'année scolaire fût consacré à la joie. Autrefois, les pauvres petits, tout chauds encore des caresses maternelles, trouvaient immédiatement le froid des murs sombres. Aujourd'hui on débute par une petite fête, on fait bombance, on s'amuse, la transition est moins brusque, et je crois bien qu'on a plus de cœur le lendemain à se mettre au travail." Signature dans la gravure : "H. Meyer". Meyer, Henri (1844-1899) Dessinateur et caricaturiste Gravure de presse extraite du "Supplément illustré du Petit journal", du 22 septembre 1892. (mention manuscrite) Estampe identique à celle du n° 5.1.05/79.33863(2).

Mots-clés : Scènes scolaires dans les lycées et collèges de garçons

Manifestations exceptionnelles

Costumes : Collégiens, lycéens, normaliens, étudiants

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : non précisée

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Commentaire pagination : page 344

ill. en coul.



Autrefois

1897 ✓



Aujourd'hui

LA RENTRÉE DES CLASSES